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全国家庭電気製品公正取引協議会 

小売業部会 佐賀県支部 

 平成 26年度佐賀県支部 総会 報告書  

 

平成２７年６月１８日 

 

理事長  松下義孝  印 

 

１ 日 時  平成２７年６月１６日（火） 

１３時３０分  ～  １５時００分 

２ 場 所  佐賀市市民活動プラザ 

 

３ 出席者  佐賀県電器商業組合  石丸 松下 大坪 清水 井澤 

株式会社エディオン佐賀本店  北田主任 

パナソニック コンシューマーマーケティング  牛原 様  

 

４ 石丸支部長 挨拶 

   昨年に全国家庭電気製品公正取引協議会から山田電気又ベスト電器が脱会された。 

   又、昨年景品表示法が改正され公正競争規約の重要性が改めて認識され、その果たす 

   役割がますます高まるのではと考える。 

    

５ 来賓挨拶 

    公益社団法人全国家電公取協  支部長代理     牛原 様 

   （パナソニック コンシューマーマーケティング） 

  ◎挨拶内容は別紙記載 

 

６ 議長選出              支部長  石丸利汪 

 

７ 議案審議 

   第1号議案   平成 26年度事業報告承認の件 

   第2号議案   平成 26年度収支報告承認の件 

   第3号議案   平成 26年度監査報告の件 

   第4号議案   平成 27年度事業計画（案）承認の件 

   第5号議案   平成 27年度収支予算（案）承認の件 

   第6号議案   平成 27・28年度役員体制（案）承認の件 

決定役員   支部長    佐賀県商組     松下 義孝 

            副支部長   (株)エディオン   北田 康洋 

            幹 事    佐賀県商組     清水 政行 

             〃       〃       大坪 弘行 

            会計監事     〃       廣瀬 隆章 

 

   第7号議案   その他の件 

 

６ 閉会  
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（公益社団法人全国家電公取協    牛原支部長代理の挨拶） 

 

ただいまご紹介いただきました。パナソニック コンシューマー マーケティングの牛原で 

ございます。 

本年度は、私どもが製造業部会の支部長会社をおおせつかっております関係上、ご指名により 

まして、高い席からではございますが一言ご挨拶を申し述べさせて頂きます。 

平素は石丸支部長始め、小売業部会・佐賀県支部の役員様・関連行政の皆様方には、業界における 

「公正競争」や「消費者への適正な商品選択の確保」の活動の為に、ご尽力頂いております事に対し

まして厚く御礼を申し上げます。 

2014年を振り返ってみますと、日本の景気は、消費増税後に駆け込み需要の反動による減少などによ

り大きく落ち込んで以降、やや持ち直しの動きは見られるものの、そのペースは緩慢となっています。  

  アベノミクス始動後、日本の経済は、長引く景気低迷からの回復の兆しを見せる一方、道半ばとも

言われるデフレ脱却や、経済成長と財政再建の両立に向けた第３の矢「成長戦略」を柱とした潜在成

長率の底上げなど、依然として課題も残されています。 

また、２５年の食品偽装表示問題に端を発し、昨年には 2度にわたって景品表示法の改正が行われま

した。 

１度目の法改正は、事業者が講ずべき必要な措置が定められたほか、都道府県知事に措置命令権限等

が付与され、さらに事業所管大臣等に調査権限を委任することができるようになったことによって行

政の監視指導態勢の強化が図られました。また２度目の法改正を受けて、今後、景品表示表に課徴金

制度が導入されることになりました。 

あらゆる業種で優良・有利誤認に該当する違反行為が後を断たない状況が続いており、我々家電業界

でも、消費者保護の観点からも今まで以上に是正・抑制を実施して行く事が、業界と企業の信頼性を

高める事に繋がるものと感じています。それ故、今後、この是正が家電公取協の活動におきまして、

ますます重要になっていくと考えております。 

製造業部会としまして 「消費者の適正な商品選択の保護」と「公正な競争秩序」を確保するために

精一杯、努力していく所存でございますので、小売業部会・関連行政様のご支援を心よりお願い申し

上げます。 

最後になりますが、本日ご参集の皆様方の益々のご発展とご健勝を祈念し 

簡単ながら、ご挨拶とさせて頂きます。 

ご静聴、誠に有難うございました。    


